

Le vice-président chinois rencontre le 2ème vice-président du Burundi

@rib News, 25/08/2008 - Source Xinhua Le vice-président chinois Xi Jinping a rencontré dimanche le second vice-président burundais Gabriel Ntisezerana. Les deux parties se sont mises d'accord pour le renforcement des relations bilatérales. La Chine et le Burundi jouissent d'une amitié traditionnelle, a indiqué M. Xi, notant que ces dernières années les deux nations ont entretenu des rapports étroits, développé la confiance mutuelle et une coopération fructueuse tant sur le plan économique que dans d'autres domaines.

La Chine attache beaucoup de valeur à ses relations avec le Burundi, et travaillera avec ce pays pour l'intensification des relations bilatérales a-t-il ajouté. En ce qui concerne les JO de Beijing, M. Xi a dit qu'il appréciait l'appui du Burundi pour les JO. M. Ntisezerana, qui assistera à la cérémonie de clôture des JO de Beijing et d'autres activités, a félicité la Chine pour l'organisation avec succès des JO. Il a salué l'aide accordée depuis longtemps par la Chine à son pays, ajoutant que le Burundi appréciait ses relations avec la Chine et élargirait la coopération amicale avec la Chine dans divers domaines.